



« **Les territoires de Nouvelle-Aquitaine : mieux connaître pour mieux agir** » exposition cartographique itinérante

jeudi 15 février 2024, par [lpe](#)

Afin d’agir pour le développement équilibré de la Nouvelle-Aquitaine, une analyse fine et comparative du quotidien des habitants permet de mieux comprendre les dynamiques démographiques, sociales, économiques ainsi que les enjeux révélateurs auxquels sont confrontées certaines zones géographiques de la région.

Pour plonger au cœur du quotidien des Néo-Aquitains, la Région Nouvelle-Aquitaine propose, au travers d’une **exposition de cartes réalisée par le Pôle DATAR**, une lecture des territoires soulignant la diversité des enjeux de création d’emploi et de chômage, de présence ou d’absence de médecins, d’accès aux équipements et services en zone rurale, de facture énergétique pour se loger ou se déplacer... Les sujets sont larges et touchent chacun des habitants de Nouvelle-Aquitaine.

Cette exposition sera ouverte au public, à Bordeaux, Limoges et Poitiers, au sein des halls de l’Hôtel et des Maisons de la Région :

- Jusqu’au 29 février 2024 à Bordeaux (14, rue François de Sourdis).
- du 4 mars au 22 mars 2024 à Limoges (27, Boulevard de la Corderie).
- du 26 mars au 18 avril 2024 à Poitiers (14, rue de l’Ancienne Comédie).

Depuis sa création en 2016, la Délégation à l’Aménagement du Territoire et à l’Attractivité Régionale (DATAR) de la Région Nouvelle-Aquitaine est au cœur de l’élaboration et de l’animation des politiques régionales, tels que les contrats de territoires ou encore le Schéma régional d’aménagement, de développement durable et d’égalité des territoires (SRADDET).

Grâce à l’observation à la loupe des territoires néo-aquitains, elle participe à la prise de décision des élus locaux et régionaux et nourrit les réflexions sur l’adaptation des politiques menées par la Région aux besoins des territoires.



**Un article
sur votre activité
pour 300€HT !**